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CAMPEÕES - Luiz Carlos Ferreira Junior (à esq.), 17 anos, conquistou o bronze; Henrique Lopes Peres, 18 anos, ficou com a prata
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BANDEIRA

Forças Armadas 
desfilam por 
Macatuba

As Forças Armadas do Brasil 
realizaram ontem, em Macatu
ba, a sexta edição do Cerimonial 
de Incineração de Bandeiras. O 
evento em comemoração ao Dia 
da Bandeira, 19 de novembro, é 
o único do Brasil realizado em 
espaços públicos. Na ocasião, 
foram incineradas bandeiras do 
Brasil, rasgadas ou descoloridas 
que não estavam sendo utiliza
das. A Força Aérea Brasileira 
conduziu o Cerimonial que teve 
a presença de membros do Exér
cito Municipal, Aeronáutica, 
Marinha, Corpo de Bombeiros e 
das polícias Militar e Ambiental, 
além de políticos da cidade.

LENÇÓIS

Padaria na Rondon 
é roubada por 
homens armados

Uma padaria foi roubada no início 
da noite desta sexta-feira 16, no par
que Rondon em Lençóis Paulista. Os 
assaltantes levaram cerca de R$ 2 mil 
em dinheiro de um cliente e do caixa 
do estabelecimento. Um menor de 14 
anos foi detido e confessou a autoria 
do crime, junto com mais três amigos, 
mas não disse quem seriam. O menor 
foi detido e encaminhado a delegacia 
e está à disposição da Justiça. O

Senai põe 
2 no pódio 
em torneio 
nacional

Alunos de escola de Lençóis conquistam prata e bronze 
em competição que reuniu os melhores do Brasil

SOM ABUSIVO

"Pátio depende de licitação", 
diz delegado Marcos Jefferson

O delegado Marcos Jefferson da 
Silva, responsável pela Ciretran de 
Lençóis Paulista, disse ontem em 
entrevista ao O ECO que a utiliza
ção de um pátio em Bauru - con-

forme sugestão de autoridades para 
amenizar o problema de som alto 
- para apreender veículos depende 
de licitação. "Não basta apenas um 
convênio", explicou.

SERIE A

Santa Luzia perde, mas 
garante vaga na próxima fase
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NO CHAO - Jogador do Santa Luzia reclama de falta não marcada em jogo no domingo

O Grêmio Cecap e Santa Luzia 
fizeram o clássico da rodada. Em 
um jogo bastante movimentado 
desde o início, o atual campeão 
da Copa Imprensa levou a me
lhor. João Gorgônio (2) marcou 
para o Grêmio Cecap, enquanto 
que Washington descontou para o 
Santa Luzia. "Foi um ótimo jogo, 
onde o time deles teve duas opor
tunidades em bolas paradas. No

CEM

Clube terá tomeios de 
poker e vídeo game O

fim do jogo quase empatamos. 
Mesmo com a derrota, acredito 
que fizemos uma boa partida", 
analisa o técnico do Santa Luzia, 
Airton Gotardi. Mesmo com a 
derrota, o Santa Luzia está garan
tido nas semifinais da competi
ção. Pelo grupo D, o Expressinho 
manteve os 100% de aproveita
mento no campeonato ao bater 
Alfredo Guedes por 3 a 1.
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Sol e aumento de 
r l j f ^  nuvens de manhã.

' '  Pancadas de chuva à 
. i o o o p  tarde e à noite
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QUARTA-FEIRA, 21/11
Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à 

4  0 7  o p  tarde e à noite
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PRESIDENTA
Dilma fala sobre a 
construção de seis  
mil creches e pré- 
escolas até 2014.

C&T
Vendas pela internet 
devem crescer 25% no
Natal segundo previsão 
de e-bit 0 )
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Cidades RELIGIAO
Começou no sábado 17, a Festa de Nossa 
Senhora das Graças na paróquia São Paulo 
Apóstolo, de Agudos. A partir de hoje e até o 
dia 26 de novembro será celebrada a Novena 
da Medalha Milagrosa, sempre às 18h.

Concerto
O Coral Zillo Lorenzetti se apresenta 

amanhã, às 2oh, no Ubirama Tênis Clu
be. A apresentação anual em come
moração ao Dia da Música terá como 
título "No Escurinho do Cinema". Este 
ano o Coral escolheu como repertório 
músicas de filmes, nacionais e estran
geiros, musicais e novelas, que ficaram 
amarradas para sempre àqueles per
sonagens, àquelas histórias e àquelas 
emoções. O espetáculo irá reviver as 
emoções com músicas de filmes e es
trangeiros. A entrada é franca.

A presentação
Para comemorar o Dia Nacional da 

Consciência Negra, o grupo de dança 
Afro Kuada se apresenta hoje, às 2oh, 
no Espaço Cultural "Cidade do Livro". A 
apresentação tem em seu repertório 
movimentos corporais baseados na 
cultura afro-brasileira tanto dos dias 
atuais como da nossa cultura antiga e 
a banda Badauê, que traz na sua musi
calidade a cultura negra de nossos an
cestrais, tendo algumas de suas letras 
o dialeto Africano. A entrada é franca

Pederneiras
Durante patrulhamento, policiais 

militares prenderam dois procurados 
da justiça neste final de semana em 
Pederneiras. Um deles foi localizado 
no bairro Norino Bertolini. O outro foi 
capturado na rua Coronel Coimbra du
rante o patrulhamento. Os policiais se 
depararam com um individuo em ati
tude suspeita. Ao abordá-lo e efetuar 
pesquisa, foi verificado que se tratava 
de um procurado pela justiça. Ambos 
foram conduzidos e encaminhados à 
Cadeia Pública de Avaí.

G uaianás
Uma chácara localizada no distrito 

de Guaianás em Pederneiras foi fur
tada neste final de semana. Segundo 
informações do Boletim de Ocorrên
cias, a vítima declarou que saiu e ao 
retornar se deparou com o alambrado 
cortado e a porta da residência arrom
bada. Os ladrões levaram uma moto
cicleta Honda preta, placas de Bauru, 
uma furadeira e uma serra circular. Até 
o fechamento desta edição, ninguém 
havia sido preso.

Lançam ento
Será lançado hoje, às iphgo, no 

Teatro Municipal de Macatuba, o li
vro Marcas da Cultura. O livro traz 
textos e ilustrações dos próprios 
alunos da escola estadual Dr. Os
mar Francisco da Conceição sobre a 
influência da cultura negra nos cos
tumes brasileiros. O tema do livro é 
justificado pela data escolhida para 
o lançamento, que coincide com o 
Dia Nacional da Consciência Negra, 
comemorado hoje em todo o Brasil.

SINALIZAÇÃO - As obras da SP 261 seguem a todo vapor para melhorar a condi
ção da rodovia, mas enquanto não estão finalizadas, o motorista tem que "imagi
nar" a faixa que divide as pistas. A situação fica ainda pior durante a noite, periodo 
em que a falta de faixas luminosas podem causar acidentes graves

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG. (
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FRASE
" O pátio municipal não depende 
apenas de convênio", Marcos 
Jefferson da Silva, delegado de 
polícia, responsável pela Ciretran 
(Circunscrição Regional de Trânsito).

Aprovado projeto que 
exige detalhamento de 
impostos em nota tiscal
O texto aprovado pelo plenário da Câmara dos Deputados obri
ga os comerciantes a colocarem nas notas fiscais o valor dos 
impostos que incidem no preço das mercadorias e serviços. O 
relator, deputado Guilherme Campos, do PSD de SP, explicou 
que os estabelecimentos comerciais terão que informar no final 
da nota valor aproximado de todos os impostos que serão reco
lhidos naquela compra. As empresas podem também informar 
através de cartazes ou nas gôndolas qual a incidência de impos
tos em determinados produtos. O texto aprovado obriga a iden
tificação de nove tributos incidentes em produtos e serviços.
O líder do governo na Câmara, deputado Arlindo Chinaglia, 
do PT de SP, disse que a aprovação da matéria não garan
te que ela será sancionada pela presidente 
Dilma sem vetos. Depois de sancionada,
0 comércio terá até seis meses para se 
adequar. O comércio já avisa que se a 
lei for sancionada da forma que está 0 
consumidor será penalizado, porque os 
comerciantes terão que repassar 0 
custo para se adequar à lei.
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O Brasil, que era mostrado lá fora só nos momen
tos de tragédia, carnaval e futebol agora ganha 
espaço nobre na rede internacional de TV CNN. 
De uma matéria de vez em quando, agora são em 
torno de três reportagens por semana.

E o conteúdo passou a ser muito mais do que o 
esteriótipo do país do futebol, samba e mulhe
res de biquíni na praia. Na China e na Coreia do 
Sul, por exemplo, a CNN mostra as oportunidades 
de negócios que o Brasil oferece. Na conferência 
mundial do meio ambiente, a Rio + 20, a rede de 
tevê, que tem sede em Atlanta, nos Estados Uni
dos, deslocou uma equipe de i2 pessoas para o 
Rio de Janeiro.

Novas equipes deverão rechear a cobertura bra
sileira durante a Copa do Mundo e as Olimpíadas. 
A CNN, primeiro canal do mundo a transmitir notí
cias durante 24 horas por dia, já montou, inclusive, 
um escritório no Brasil.

Rápidas
-O presidente da Câmara dos Deputados, Marco Maia, do PT de 
SP, prometeu colocar nesta semana, ou mais tardar até o final do 
mês, o projeto que prevê o fim do fator previdenciário. O fator 
previdenciário é um mecanismo que reduz o valor do benefí
cio para quem se aposenta antes de completar a idade mínima, 
de 65 anos para homens e 60 para as mulheres. O trabalhador 
pode se aposentar pelo tempo de contribuição, que é de 35 anos 
para o homem e 30 para as mulheres, mas só receberá o bene
fício integral quando completar a idade mínima.
-Marco Maia disse que a Câmara pode votar a fórmula 85/95 
para substituir o fator previdenciário. Esta fórmula garante o be
nefício integral quando a soma do tempo de serviço com a idade 
mínima for igual a 85 para as mulheres e 95 para os homens.
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Opinião C
FRASE
• "Temos dedicado cada vez mais com investimento em 
material, formação dos professores e dos alunos para que 
possam representar bem na competição",
Everson De Aro Capobianco, Diretor Senai Lençóis Paulista

PARA PENSAR
• "A maneira mais 
rápida de acabar com 
uma guerra é perdê-la", 

George Orwell

Investimento no ensino 
profissional rende frutos
O jornal O ECO de hoje traz uma 

matéria que mostra a excelente 
colocação de dois alunos do Se

nai de Lençóis Paulista na olimpíada do 
conhecimento em sua etapa nacional. 
Henrique Lopes Peres, 18 anos, ficou 
com a prata na categoria instrumenta
ção e controle de processo e Luiz Carlos 

Ferreira Junior, 17 anos, conquistou 
o bronze em estruturas metálicas. 
A vitória dos dois alunos -  que por 

poucos pontos não se classificaram 
para a etapa mundial da prova que 
acontece na Alemanha, em 2013 - 
mostra a força do ensino técnico 
e profissionalizante de Lençóis 

Paulista e deixa claro que a cidade 
caminha para se tornar um polo re

gional nesse campo.
O Senai de Lençóis já é reco

nhecidamente uma das melhores 
unidades da rede no Estado de São Pau
lo. Tanto é assim que esta escola foi es
colhida para abrigar também a unidade

de produção de conteúdo didático que é 
aplicado em todas as unidades da rede.

A Etec "Cidade do Livro" também de
senvolve um papel fundamental nesse 
processo de formação técnica e profis
sionalizante. Além de oferecer um ensi
no médio de qualidade dá a seus alunos 
a qualificação em áreas como química, 
contabilidade entre outras tão importan
tes para o mercado de trabalho.

Em 2013, iniciam as aulas da escola do 
Sesi. A escola também vai apostar no en
sino articulado entre o conteúdo escolar 
normal com o ensino profissionalizante, 
trabalhando de forma articulada com o 
Senai. A vinda do Sesi, inclusive, abre 
espaço para a instalação de uma Fatec 
(Faculdade de Tecnologia).

A demanda por mão de obra qualifi
cada cresce a cada dia e isso tudo mos
tra que Lençóis Paulista está no caminho 
certo para proporcionar bons empregos 
e, consequentemente, boa qualidade de 
vida para seus habitantes.

ymmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmíímmmmmmmmmm'

A China acordou. O Brasil, nãoo
D

<

Jo sé  C hapina A lc a za r
é presidente do Sindicato das 
Empresas de Serviços Contábeis e 
de Assessoramento no Estado de 
São Paulo

B rasil e China são opostos não ape
nas geograficamente. Quando se 
trata de valorizar a indústria na

cional, estas nações são também muito 
distintas. Abrigando mais de 1,3 bilhão de 
habitantes, aproximadamente um sétimo 
da população do planeta, a China tornou
-se uma das economias de mais rápido 
crescimento no mundo, além de segundo 
maior exportador e terceiro maior impor
tador de mercadorias. O processo de in
dustrialização deste que é o maior país da 
Ásia Oriental reduziu sua taxa de pobreza 
de 53% em 1981 para 8% em 2001, daí 
a condição de superpotência emergente.

No lado oposto, o Brasil, país com di
mensões continentais, o maior da Améri
ca Latina, com 192 milhões de habitantes, 
mas que ainda patina com discussões e 
medidas pontuais, como a desoneração 
da folha de pagamentos e a redução de 
juros, para reverter a ineficiência estru
tural de sua competitividade. As refor
mas econômicas promovidas no decorrer 
dos anos concederam reconhecimento 
internacional ao país, mas a desigual
dade social ainda é grande e seu parque 
produtivo vive um momento alarmante 
de desindustrialização.

O Brasil é o país que exporta cacau 
hoje para importar chocolate amanhã. 
Ainda assim, é visto como um país com 
grande potencial de desenvolvimento, 
embora navegue lentamente pelos ma
res do crescimento, tal qual um marinhei
ro que se gaba pela distância percorrida, 
mas esquece de olhar o longo trajeto que 
ainda deve percorrer até a praia.

Há 200 anos, Napoleão Bonaparte 
profetizou: "Deixem a China dormir por
que, quando ela acordar, o mundo vai 
estremecer". O país ocupa a segunda po
sição no ranking mundial da economia, 
atrás apenas dos Estados Unidos. Verda
de seja dita, muitos produtos comercia
lizados atualmente têm partes, senão o 
todo, "made in China". Quase como má
gica, eles colocam qualquer produto no 
mercado em questão de semanas e com 
preços bem abaixo dos praticados em 
qualquer outro lugar, inclusive no Brasil, 
onde são altíssimos os custos para se 
abrir uma empresa, investir em maquiná- 
rio, mão de obra, matéria-prima, produzir 
e até vender.

Qual o segredo? Um operário brasilei
ro custa ao empregador três vezes mais

que um chinês do outro lado do planeta. 
E com o acréscimo de impostos e benefí
cios, essa conta dobra. Os chineses traba
lham muito e recebem pouco. É quase um 
regime de escravidão -  a face cruel de seu 
socialismo. E o mundo, inclusive o Brasil, 
alimenta este sistema, importando mer
cadoria e incentivando a produção chi
nesa em larga escala. Esta é a estratégia 
que eles utilizam para ganhar o mercado 
ocidental: preços absurdamente baixos, 
produtos por vezes com qualidade duvi
dosa e trabalhadores subjugados. O futu
ro? A China será o único parque industrial 
do mundo e os demais países, incluindo o 
Brasil, ficarão à mercê desse monopólio.

Brasil e China são países igualmente 
extensos, possuem ideais semelhantes de 
crescimento, mas exibem caminhos tão 
opostos. Quem está equivocado? Ambos. 
Na China, o objetivo é chegar ao posto de 
maior potência mundial, colocando em ris
co, inclusive, a sustentabilidade ambiental 
e a qualidade de vida de seus habitantes. 
Mas um ponto a se admirar é o incentivo 
dado à produtividade nacional, detentora 
de alta tecnologia e desempenho.

Separando o joio do trigo, é preciso 
seguir parte deste exemplo, fomentan
do a indústria e incentivando a geração 
de empregos, mas sempre respeitando o 
trabalhador e o ambiente. Aqui faltam po
líticas sérias para reduzir o peso da carga 
tributária, o número de obrigações aces
sórias e a quantidade de encargos sociais 
e trabalhistas que tanto sobrecarregam as 
empresas que precisam lutar a cada dia 
para sobreviver neste ambiente tão hostil 
aos negócios e à produção. Nas condições 
atuais, não há como a indústria brasileira 
competir comercialmente com outra na
ção emergente, menos ainda com a China.

É notório que o excesso de burocra
cia, regras e tributos trava o desenvolvi
mento, pois faz aumentar o Custo Brasil e 
afasta investidores. Se a reforma tributá
ria parece distante, por que não começar 
pelo que é viável? Dia desses o presiden
te do maior banco de investimentos da 
América Latina, o BTG Pactual, disse que 
o governo tem espaço para começar ago
ra a cortar a carga tributária de todos os 
setores produtivos. Desonerar a produção 
nacional seria o primeiro grande passo do 
Brasil para colocar a indústria nacional em 
posição de igualdade para competir com 
as maiores potências mundiais.

É preciso agir e parar de colecionar 
ideias que podem perder o poder de ação 
antes mesmo de sair do papel. A luz de 
emergência já se acendeu e, se nada for 
feito, as sequelas ficarão cada vez mais 
difíceis de ser superadas.

Câmara aprovou ontem 
criação de pátio municipal

Vereadores aprovaram no início da noite de ontem em regime de urgência 
projeto que autoriza a Prefeitura Municipal a criar o pátio municipal para apreen
são de veículos. Após alguns questionamentos em relação a valores de remoção 
diária, em notícia divulgada pelo Jornal O ECO com a possibilidade de utilizar 
pátios de cidades da região, o projeto foi aprovado acompanhado de ofícios da 
prefeita Bel Lorenzetti (PSDB), promotor de justiça Henrique Ribeiro Varonez e 
do delegado Marcos Jefferson da Silva.

Lado a Lado
O prefeito de Macatu- 

ba Coolidge Hercos Junior 
(PSDB) e o vice-prefeito 
eleito Sargento Funes 
(PT) pouco conversaram 
durante a Cerimônia de 
Incineração de Bandeiras, 
ontem, em Macatuba.

A LL
Foi aprovado em segunda votação 

o projeto que autoriza o município 
firmar convênio com a ALL (América 
Latina Logística) Malha Oeste, para 
implantação e recuperação de sina
lização ativa e passiva de passagens 
em nível.

Conselho Tutelar
Os vereadores aprovaram tam

bém projeto que promove alterações 
na criação, composição e funciona
mento do Conselho Tutelar do Municí
pio de Lençóis Paulista. Com o projeto 
aprovado, com base em Lei Federal, 
segundo o seu autor, vereador Nardeli 
da Silva, haverá integração entre os 
conselhos tutelares de País.

Calm a
A sessão da Câmara de ontem em 

Agudos foi tranquila em comparação 
com as sessões anteriores, já que 
poucos projetos estavam em pauta 
e nenhum dos vereadores fez uso da 
tribuna. A sessão que durou menos 
de uma hora teve como tema princi
pal a construção de uma nova creche 
municipal.

Nova Creche
Os parlamentares discutiram qual 

seria o local mais apropriado para a 
instalação da nova unidade escolar

que começa a ser construída no ano 
que vem. Uma das áreas citadas fica 
localizada no Jardim Cruzeiro, próximo 
a escola estadual Farid Fayad.

Inform ações
O vereador Edersom Roberto Mai- 

nini (PT), o Kucão, pediu informações 
à Prefeitura Municipal sobre o aciden
te ocorrido na última quarta-feira 15, 
que vitimou um funcionário público 
de 73 anos.

Fatalidade
No acidente, o funcionário Anto- 

nio Cassini, 73 anos, tentou subir em 
um trator com esteira em movimento. 
Ele escorregou e caiu embaixo do ve
ículo. Cassini teve morte instantânea.

E sc la re ce d o r
Kucão quer esclarecimentos sobre 

a atuação do funcionário na prefeitu
ra, já que o servidor tinha mais de 70 
anos. Segundo o parlamentar, Cassini 
não poderia exercer a função de ope
rador de máquinas.

Politicagem
O vereador Auro Octaviani (PMDB), 

rebateu dizendo que esse tipo de pe
dido é "politicagem". Ele criticou Ku- 
cão, dizendo que ele estaria usando 
um triste acidente para prejudicar a 
prefeitura por interesses políticos.

O  E (3 Q
EDITORA E JORNAL FOLHA POPULAR LTDA-ME

DIRETOR RESPONSÁVEL: MOISÉS ROCHA

REGISTROS
CNPJ: 03.433.116/0001-02 - IE: 416.043.125.113 - ME 

Registrado no Cartório de Registro das Pessoas Jurídicas de Lençóis Paulista 
no Livro sob n° 004. / O ECO é registrado conforme Lei de Imprensa, pelo decreto 

2322 de 20 de maio de 1940, com registro no DIP.

ENDEREÇOS
Rua Geraldo Pereira de Barros, 948, Centro, 

Lençóis Paulista, SP, CEP: 18680-020 
FONE/FAX: Telefone: (14) 3269-3311 

SITE: www.jornaloeco.com.br

JORNALISTA RESPONSÁVEL
Conceição Giglioli Carpanezi - Mtb: 23.102

REDAÇÃO
oeco@jornaloeco.com.br

COMERCIAL
comercial@jornaloeco.com.br

ARTE
arte@jornaloeco.com.br

FUNDADO EM 6 DE FEVEREIRO DE 1938 POR ALEXANDRE CHITTO

CIRCULAÇÃO REGIONAL - Agudos, Areiópolis, Borebi, Lençóis Paulista, Macatuba e Pederneiras 

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores e não representam, necessariamente, a opinião deste jornal 

IMPRESSÃO: Jornal da Cidade de Bauru Ltda. Bauru/SP - CNPJ 45.012.218/0001-02.

http://www.jornaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br
mailto:arte@jornaloeco.com.br


A Sony vendeu 70 milhões 
de consoles Playstation 
3 em todo o mundo. O 
Microsoft -  com o Xbox 
360 -  atingiu esta marca 
em setembro deste ano.

Vendas pela internet devem 
crescer 25% no Natal

O varejo on-line no Brasil deve faturar R$ 3,25 
bilhões com as vendas de Natal, o que represen
ta uma alta de 25% em relação ao mesmo perío
do do ano passado, de acordo com levantamento 
feito pela e-bit -  consultoria especializada em 
informações sobre o comércio eletrônico. O mon
tante corresponde a 15% da previsão para o ano 
todo, que é de 22,5 bilhões de reais. "O Natal é, 
sem sombra de dúvidas, a data mais importante 
para o e-commerce", destaca Cris Rother, diretora 
de negócios da e-bit. Segundo a especialista, os 
lojistas já começaram a se preparar para atender 
a grande demanda dessa época, reforçando sis
temas de processamento de pedidos e logística 
e atendimento, além de investir em treinamento 
profissional e contratação de equipes tempo
rárias. "Devemos ter um excelente Natal neste 
ano, tanto em faturamento quanto na melhoria 
dos indicadores de satisfação", afirma o diretor 
geral da e-bit, Pedro Guasti. Um levantamento 
do Buscapé, maior site de comparação de preços 
da América Latina, mostra que os produtos mais 
procurados devem ser os smartphones.

Impressora que apaga tinta 
chega ao Japão em fevereiro

A Toshiba vai começar a vender no Japão em fe
vereiro sua impressora que tem a capacidade de 
apagar a tinta para reaproveitar 0 papel. A Toshi
ba Loops é uma impressora que usa uma tinta 
azul especial. Essa tinta fica invisível pela ação do 
calor quando passada por uma segunda máqui

na, deixando 0 papel limpo para ser usado 
novamente. Cada folha pode ser reutili
zada cinco vezes. Além de apagar a tinta, 
a segunda máquina permite que aquele 

w  conteúdo seja digitalizado e armazenado 
na própria impressora. A Toshiba afirma que 

0 sistema possibilita uma diminuição de 57% 
na emissão de CO2 com a reutilização do papel. 
O equipamento deve ser exportado para outros 
países a partir de maio do ano que vem.
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Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar.......9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8900IA gudos
Conselho Tutelar........3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos ......... 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

M acatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa ...............  3298-9200
Ambulância..........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Regional ROUBO
Um posto de combustíveis foi roubado na noite deste sábado 17, na vila Irerê. Segundo 
a vítima, um individuou baixo, moreno, de blusa preta, shorts jeans e capacete preto 
entrou no local e anunciou o assalto com uma arma. Ele subtraiu cerca de R$ 2 mil do 
caixa e fugiu sentido bairro Cachoeirinha. A polícia foi acionada e fez patrulhamento no 
local, mas nenhum suspeito não havia sido detido até o fechamento desta edição.

PATRIOTISMO

Forças Armadas 
desfilam por Macatuba
Aeronáutica, Marinha e Exército participaram do 6° Cerimonial de Incineração de Bandeiras

FORÇAS ARMADAS -
Grupamentos da Marinha, 
Aeronáutica e Exército 
estiveram no Cerimonial de 
Incineração de Bandeiras, 
ontem, em Macatuba

FOTO: ANGELO NETO/ O ECO

A n g e lo  Neto

As Forças Armadas do Bra
sil realizaram ontem, em 
Macatuba, a sexta edição 

do Cerimonial de Incineração 
de Bandeiras. O evento em co
memoração ao Dia da Bandei
ra, 19 de novembro, é o único 
do Brasil fora dos quartéis, ou 
seja, realizados em espaços pú
blicos. Foram incineradas ban
deiras do Brasil, rasgadas ou 
descoloridas e que não estavam 
sendo utilizadas.

O evento, conduzindo neste 
ano pela Força Aérea Brasileira 
(FAB), foi realizado no Ginásio de

Esportes Brasílio Artioli e contou 
com a presença de membros do 
Exército Municipal, Aeronáutica, 
Marinha, Corpo de Bombeiros e 
das polícias Militar e Ambiental, 
além do prefeito Coolidge Hercos 
Junior (PSDB) e do vice-prefeito 
eleito, vereador Sargento Funes 
(PT), que representou a Câmara 
de Vereadores.

Os macatubenses lotaram o 
local em uma cerimônia que co
meçou pouco antes das Hh30. 
O momento mais marcante foi o 
Hino da Bandeira, entoado por 
praticamente todos os presen
tes. No fim, várias bandeiras 
inservíveis foram incineradas.

Macatuba busca ser reco
nhecida como a “Capital Na
cional do Patriotismo" e por 
esse motivo conseguiu trazer o 
cerimonial para a cidade. Para 
o tenente-coronel Especialista 
em Tráfego Aéreo, Márcio Siní- 
cio, o cerimonial ajuda a cidade 
nesse reconhecimento.

“É a primeira vez que vejo 
esse ato sendo dirigido e coor
denado pela prefeitura muni
cipal. Por ser um ato pioneiro, 
ajuda e muito, servindo de 
exemplo para outras cidades e 
porque não dizer para a nação", 
disse o tenente-coronel.

Ele ainda reafirma a impor-

tância do evento para relembrar 
os valores cívicos da nação. 
“Esse evento é uma mostra que 
o civismo pode começar tanto 
em uma grande cidade como 
pequena. Macatuba está dando 
um exemplo nacional de civis
mo e que deve ser observado 
por todo o País", completa.

Após o cerimonial, aerona
ves da FAB sobrevoaram a cida
de. Os grupamentos das forças 
armadas realizaram também 
um breve desfile que contou 
com a apresentação da banda 
da aeronáutica, um ônibus e um 
barco da marinha, além de vá
rios equipamentos do exército.

ROUBO

Padaria em Lençóis é roubada por homens armados
Um menor foi detido e confessou a autoria do crime, mas não disse quem seriam os comparsas

A n g e lo  Neto

Uma padaria foi roubada 
no início da noite da 
sexta-feira 16, no par

que Rondon em Lençóis Pau
lista. Os assaltantes levaram  
cerca de R$ 2 mil em dinheiro 
de um cliente e do caixa do 
estabelecimento. Um menor 
de 14 anos foi detido e con
fessou participação no crime, 
mas não informou quem se-

riam os outros comparsas.
Segundo a vítima, caixa do 

estabelecimento, três indivídu
os armados e que utilizavam 
camisetas de times invadiram 
a padaria e anunciaram o as
salto, às 19h20. Eles subtraí
ram R$ 50, se dirigiram até um 
cliente que comia um salgado 
e pegaram mais R$ 2 mil do 
bolso da vítima, além da chave 
de um carro. Os três fugiram e 
logo em seguida a Polícia Mili-

tar foi acionada.
Os policiais foram até o lo

cal e realizaram patrulhamen- 
to, mas ninguém foi encontra
do. Após verificar os vídeos 
gravados pelas câmeras de se
gurança interna, os policiais da 
Força Tática reconheceram os 
rapazes e foram até uma resi
dência localizada na Vila Con
tente, onde encontraram um 
menor de 14 anos com boné 
semelhante ao utilizado no rou-

bo que tentou fugir ao perceber 
a presença da viatura.

O pai do menino autori
zou a entrada dos policiais e 
acompanhou toda a ação. Na 
residência, nada de ilícito foi 
localizado. O menor foi detido 
e encaminhado a delegacia, 
onde confessou a participação 
no roubo junto com mais três 
amigos, mas não disse quem 
seriam. O menor ficou detido à 
disposição da justiça.

PM localiza carro 
furtado em Pederneiras

Em Pederneiras, Ex-marido não aceita 
fim de relacionamento e dispara arma

A Policia Militar localizou  
neste final de semana em Pe
derneiras um veículo furtado 
na sexta-feira 9, no Jardim 
M odelo. Durante patrulha- 
mento, os policiais obtive
ram informação de pessoas 
envolvidas com o autor do 
roubo do veículo Celta. Eles 
se deslocaram até a avenida 
Giacomo Bertolini, onde re-

alizaram buscas e encontrara 
o individuo, que confessou a 
prática do roubo.

Além do veículo, foram re
cuperados computador e ou
tros objetos apreendidos que 
foram entregues pela policia  
à vitima. O autor do roubo foi 
encaminhado à delegacia e o 
delegado de plantão solicitou  
a sua prisão preventiva.

Uma mulher denunciou 
o seu ex-companheiro por ter 
disparado um tiro para o alto 
por não aceitar o fim do rela
cionamento, na vila Paulista, 
em Pederneiras. Segundo infor
mações da Polícia Militar, o tiro 
não feriu ninguém.

O fato aconteceu na rua 
José Pereira. Após saber do fim 
do relacionamento, um rapaz 
efetuou um disparo para o alto

frente a sua residência. A mu
lher denunciou o rapaz e poli
ciais compareceram ao local 
para averiguar. De posse das 
características, o autor do dis
paro foi localizado e conduzido 
à delegacia, onde foi solicitado 
o exame histográfico das mãos 
do rapaz. Os tiros não feriram 
ninguém e a arma não havia 
sido encontrada até o fecha
mento desta edição.
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Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff
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Josane Maria Dias Nascimento, 46 anos, empre
endedora de Cuiabá (MT) -  Gostaria de saber como 
realmente funciona a implantação de creches nos 
bairros. Sou presidente do Clube de Mães e quero de
talhes sobre esse assunto.

Presidenta Dilma -  Josane, vamos construir, em 
parceria com os municípios, seis mil creches e 
pré-escolas até 2014. Para isso, nós repassamos 
para as prefeituras os recursos para as obras e, 
no primeiro ano de funcionamento da creche, 
pagamos também o custeio. Atualmente, temos 
3.019 creches em construção em todo o país, 
nas quais estamos investindo R$ 3,4 bilhões. Em 
Mato Grosso, todas as 83 unidades previstas para 
o estado até 2014 estão em andamento em 49 
municípios, sendo 12 unidades em Cuiabá. Para 
que uma cidade receba o apoio do governo fede
ral, o primeiro passo deve ser dado pela prefeitu
ra, que deve assinar o Termo de Adesão ao Plano 
de Metas Compromisso Todos pela Educação e 
firmar convênio com o Fundo Nacional de Desen
volvimento da Educação (FNDE) do Ministério da 
Educação. A prefeitura deve entrar em contato 
com o MEC pelo telefone 0800-616161, ou no 
portal do FNDE (www.fnde.gov.br). Cada creche 
pode atender de 120 a 240 crianças, dependendo 
do modelo adotado. As creches, Josane, são mui
to importantes nessa fase que vai dos primeiros 
dias de vida da criança até ela completar cinco 
anos, quando as crianças precisam de estímulos 
que serão decisivos para seu desenvolvimento 
nas etapas seguintes do aprendizado.

Marcos Barbosa, 48 anos, funcionário público de 
Petrópolis (RJ) -  Gostaria de saber sobre a Emenda 
Constitucional n° 70, que trata da aposentadoria por 
invalidez do funcionário público federal, estadual e 
municipal. Essa emenda vai ser aprovada como lei?

Presidenta Dilma -  Marcos, essa Emenda foi 
aprovada pelo Congresso Nacional em março 
deste ano e já está em vigor. Dessa forma, os ser
vidores que ingressaram no serviço público até 
31 de dezembro de 2003 e que se aposentaram 
ou vierem a se aposentar por invalidez perma
nente terão seu benefício calculado com base na 
remuneração integral do cargo efetivo ocupado 
no momento da aposentadoria. O benefício po
derá ser integral ou proporcional, dependendo 
do motivo da invalidez, e será reajustado pela 
paridade com a remuneração dos funcionários 
da ativa. Essa foi uma mudança importante para 
os servidores que ingressaram no serviço públi
co até aquela época e que se aposentaram por 
invalidez com rendimentos reduzidos. Todos os 
órgãos públicos do Poder Executivo já receberam 
uma orientação sobre como proceder para efe
tuar o pagamento pelo novo valor. Se tiver mais 
alguma dúvida, Marcos, procure o setor de recur
sos humanos de seu órgão, que ele dará todas as 
orientações necessárias.

Oscar Henrique Costa Hardman, 20 anos, estu
dante de Aracaju (SE) -  Por que o governo insiste em 
reduzir o IPI para automóveis em vez de investir esse 
dinheiro em um transporte coletivo de qualidade?

Presidenta Dilma -  Oscar, nós estamos fazendo 
investimentos expressivos em obras para me
lhorar o transporte coletivo no Brasil, em parce
ria com Estados e municípios. O PAC Mobilidade 
Grandes Cidades, por exemplo, vai investir R$ 
32,7 bilhões em 51 municípios com mais de 700 
mil habitantes. São obras como a construção de 
metrôs, Veículos Leves sobre Trilhos e corredores 
de ônibus, que vão beneficiar mais de 53 milhões 
de brasileiros. Em julho, iniciamos a seleção de 
projetos para municípios com população entre 
250 e 700 mil habitantes, no PAC Mobilidade Mé
dias Cidades. Serão disponibilizados R$ 7 bilhões 
para que 75 cidades de médio porte, em 18 es
tados brasileiros, realizem obras para melhorar 
seu sistema de transporte coletivo. Sua cidade, 
Oscar, se enquadra nesta linha de financiamen
to. Estão em andamento obras de mobilidade 
urbana nas cidades sedes da Copa do Mundo 
de 2014, que somam outros R$ 11,8 bilhões de 
investimentos em transporte público, em parce
ria com Estados e municípios. Em simultâneo a 
todos esses investimentos, adotamos medidas 
para, entre outras ações, reduzir impostos sobre 
produtos industriais brasileiros e sobre a folha de 
pagamento de diversos setores, com o objetivo 
de fortalecer o investimento e continuar gerando 
empregos na indústria.

Administração FUTURO
Preocupada com a formação e participação em Olimpíadas, o Senai 
de Lençóis Paulista vem - há seis meses - preparando os alunos 
para as próximas competições. "A fase estadual está prevista para 
setembro. Eles têm que fazer muito treinamento e prática para ter 
bom resultado", diz o coordenador Marcos Rogério Claudieri.

o l im p ía d a

Alunos do Senai conquistam medalhas
Henrique e Luiz trazem prata e bronze de São Paulo; escola se reforça para as Olimpíadas

Priscila Pegatin
FOTO: MARCIO MOREIRA/ O ECO

A7̂  Olimpíada Nacional do 
Conhecimento, realizada 
em São Paulo, de 12 a 18 de 

novembro, reuniu 640 competido
res de todo o país e terminou com 
a conquista de duas medalhas 
pelos alunos do Senai de Lençóis 
Paulista, garantindo também des
taque para a escola.

Henrique Lopes Peres, 18 
anos, fez 527 pontos na competi
ção e ficou com a prata na cate
goria instrumentação e controle de 
processo, atrás de um estudante de 
Alagoas - que fez 538 pontos. Luiz 
Carlos Ferreira Junior, 17 anos, 
conquistou o bronze em estruturas 
metálicas com 510 pontos, diferen
ça de 15 pontos do vencedor que 
fez 525 pontos e é do Rio Grande 
do Norte. O vice-campeão é de 
Minas Gerais e fez 516 pontos. 
O primeiro classificado de cada 
categoria garantiu a vaga para a 
Olimpíada Mundial de 2013, na 
Alemanha.

"Já tivemos outras épocas de 
outras participações intensas em 
Olimpíadas, estamos retomando 
essas participações", diz o coor
denador técnico do Senai, Marcos 
Rogério Claudieri.

Para os alunos, participar des
se tipo de evento significa agregar 
conhecimentos. "Foi uma semana 
cansativa, de luta e Graças a Deus 
conseguimos sair com a medalha 
de prata. Fiquei no páreo com 
Alagoas até os últimos dias, no se-

FRASE

VENCEDORES -  Luiz e Henrique, do SENAI, garantiram medalhas

gundo dia cometi uns deslizes nos 
critérios de avaliação de prova, o 
que acabou me prejudicando nes
sa classificação", conta Peres. "No 
terceiro e no quarto dias, consegui 
gabaritar toda a prova, mas não foi 
o suficiente para sair com o ouro".

Ferreira, que ficou com o 
bronze, além da conquista da me
dalha, explica que o importante 
foi o conhecimento adquirido e 
as novas amizades. "Foi muito 
gratificante competir com vários 
Estados. Queria ser campeão, mas 
não deu. Fiz bastante amizades, 
trocamos experiências e conheci
mentos adquiridos".

Segundo o coordenador téc
nico, a classificação dos alunos, 
destaca a representatividade da 
escola. "A pontuação é muito 
boa para o Senai porque falamos 
em uma competição a nível na-

í "O Senai já formou 
diversos campeões. 
A  escola de Lençóis 
Paulista dentro do 
Senai é uma escola 
de referência não 
só pela formação 
que é sempre muito 
destacada, mas 
como pelo serviço 
prestado por essa 
unidade."
Everson De Aro 
Capobianco, diretor 
do Senai.

cional. Para os alunos o princi
pal ganho é na área profissional. 
Para nós, eles são alunos, mas 
para a indústria eles vão ter um 
diferencial por saber lidar com 
situação de pressão, porque eles 
competem sozinhos com outras 
pessoas, então na área profissio
nal foi o maior ganho", diz.

A escola de Lençóis, com 
as novas medalhas, confirma a 
força dos cursos técnicos na cida
de. "O Senai já formou diversos 
campeões. A escola de Lençóis 
Paulista dentro do Senai é uma 
escola de referência não só pela 
formação que é sempre muito 
destacada, mas como pelo ser
viço prestado por essa unidade", 
diz o diretor Everson De Aro Ca- 
pobianco. "Temos dedicado cada 
vez mais com investimento em 
material, formação dos professo
res e dos alunos para que possam 
representar bem na competição 
estadual e o nacional acaba sen
do consequência. Futuramente 
vamos colocar nossos alunos nas 
competições mundiais".

Para os alunos que conquista
ram as medalhas ficam os planos 
profissionais. "Quero fazer um 
curso técnico, uma faculdade e 
vou decidir em que área atuar", 
diz Ferreira.

Já Peres pretende continuar na 
área de instrumentação e controle 
de processos. "Pretendo fazer uma 
faculdade e começar a trabalhar 
na área, arrumar um bom serviço 
e fazer uma engenharia", finaliza.

LENÇÓIS

'Pátio depende de licitação', diz delegado
Segundo diretor jurídico da Prefeitura, projeto aprovado ontem na Câmara Municipal 
é mais uma etapa do processo; município tem interesse em resolver problema

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Carlos A lb e rto  Duarte

0 delegado Marcos Jefferson 
da Silva, responsável pela 
Ciretran (Circunscrição 

Regional de Trânsito) de Lençóis 
Paulista, disse ontem em entrevis
ta ao O ECO que a utilização de 
um pátio em Bauru -  conforme 
sugestão da Polícia Militar para 
amenizar o problema de som alto 
-  para apreender veículos depen
de de licitação. "Não basta apenas 
um convênio", explicou. Segundo 
ele, essa autorização deve ser obti
da junto ao Detran (Departamento 
Estadual de Trânsito) e não apenas 
uma autorização sua para que seja 
feita apreensão e remoção dos veí
culos para outros pátios.

Na opinião de Marcos Jeffer- 
son da Silva, a aprovação do pro
jeto que autoriza município licitar 
concessão de um pátio municipal, 
previsto para ser votado ontem, 
vai dar agilidade ao processo. "As 
conversas com o jurídico da Pre
feitura estão adiantadas", disse e 
acrescentou que de forma emer- 
gencial acredita que o processo 
seja mais rápido.

Marcos Jefferson lembrou 
que o pátio não será destinado so
mente para apreensão de veículos 
com excesso de som, mas carros e 
motos com documentos vencidos, 
entre outras infrações de trânsito 
passíveis de apreensão do veículo.

O delegado responsável pela 
Ciretran destacou que há outros

entraves para solucionar o proble
ma do excesso de som praticado 
por alguns motoristas. Jefferson 
afirmou que, na maioria das ve
zes, os condutores diminuem o vo
lume do som, evitando o flagrante 
de perturbação de sossego. Sem a 
comprovação do som alto com o 
decibelímetro não é possível apre
ender o veículo.
PR EFEITU R A

O diretor Jurídico da Prefei
tura Municipal, Leandro Orsi 
Brandi, disse que o município 
tem interesse de instalar o pátio 
com a maior brevidade possível, 
mas preferiu não prever tempo 
para sua instalação. "A apro
vação do projeto pela Câmara

Municipal é mais uma etapa do 
processo", explicou, ao afirmar 
que daí em diante haverá ne
gociação com o Detran (Depar
tamento Estadual de Trânsito) 
para licitar a concessão.

Questionado sobre valores, 
Brandi disse que com base na ta
bela do Estado, a Prefeitura Mu
nicipal pretende licitar o menor 
preço. Contou que entende que 
com o pátio poderá solucionar ou
tros problemas, como a remoção 
de veículos abandonados em via 
pública. Confirmou que ao me
nos três empresários, inclusive de 
Lençóis Paulista, demonstraram 
interesse em participar da licita
ção para instalação do pátio muni
cipal para apreensão de veículos.

Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom  e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

http://www.fnde.gov.br
mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esporte SERIE B
Juventus e São Cristovão empataram por i  a i  pelo Campeonato 
Amador de Futebol Série B Troféu Ivan Prenhaca. Com o 
resultado, o Juventus garantiu a vaga na final da competição 
contra o São José. O primeiro jogo da decisão acontece neste 
domingo 25, às 15h30, no estádio Archângelo Brega, o Bregão.

JOGOS ABERTOS

Agudense garante o 
primeiro pódio da região
Carateca de Agudos garantiu o terceiro lugar; vôlei e futebol de Lençóis dão adeus à competição

FOTO: DIVULGAÇÃO

A n g e lo  Neto

O  agudense Weverson Sou
za garantiu a primeira 
medalha da região nos 

Jogos Abertos do Interior 2012, 
realizados na cidade de Bauru. 
Após cinco lutas, o carateca ga
rantiu o bronze na categoria até 
75 quilos. Já as equipe sub-21 
de voleibol masculino e de fute
bol feminino de Lençóis Paulis
ta perderam e estão eliminadas 
da competição.

A medalha de Souza veio

na sesta-feira 16. Foram cinco 
lutas e muita superação para 
alcançar a vitória. "Realmente, 
não achava que ia conseguir 
um resultado positivo. O nível 
técnico da competição é muito 
alto e, além disso, é a primeira 
vez que disputo os Abertos", 
comenta. Na luta de estreia, ele 
bateu o carateca Raul Reis, de 
Cajati, em um confronto bas
tante equilibrado.

O segundo desafio foi con
tra Jeferson Rocha Dedé, de Rio 
Claro, campeão dos Abertos em

2011. O agudense teve dificul
dades para neutralizar os golpes 
do adversário, e acabou ceden
do a vitória. Daí por diante, 
Souza precisava ganhar todos 
os confrontos para continuar 
sonhando com uma medalha. E 
foi o que aconteceu.

A decisão da medalha foi 
contra o prudentino Pedro 
Henrique Roazales. "Era tudo 
ou nada para mim", disse. 
Souza foi agressivo do início 
ao fim, com golpes certeiros. 
No fim, o agudense venceu e

BRONZE - Weverson 
Souza garantiu o primeiro 

pódio da região nos 
Jogos Abertos de Bauru

garantiu a medalha de bronze, 
a quarta conquistada por Agu
dos em todas as edições de Jo
gos Abertos. "Dedico essa vitó
ria a Deus, à minha família e a 
todo mundo que acreditou em 
mim", desabafou emocionado. 
(com informações da assesso- 
ria de imprensa)

SERIE A

Santa Luzia perde, mas garante vaga
Mesmo com a derrota para o Grêmio Cecap, equipe já está nas semifinais da competição

A n g e lo  Neto
FOTO: MÁRCIO MOREIRA /  O ECO

O s quatro semifinalistas do 
Campeonato MS Sports de 
Futebol Amador Série A, or

ganizado pela LLFA (Liga Lenço- 
ense de Futebol Amador), seguem 
indefinidos após dois jogos realiza
dos neste domingo 18, no estádio 
Archângelo Brega, o Bregão. Ex- 
pressinho e Grêmio Cecap vence
ram e embolaram ainda mais os 
grupos D e E da competição.

Pelo grupo D, o Expressinho 
manteve os cem por cento de 
aproveitamento no campeonato 
ao bater Alfredo Guedes por 3 a 
1. José Carlos, Henrique e Fabia- 
no marcaram para o Expressinho. 
Júlio descontou para o time do 
distrito. Com a vitória, a equipe 
do técnico Clóvis Gino Pereira, o 
Mosca, garantiu a vaga nas semi
finais da competição. "O Expres- 
sinho jogou tudo aquilo que sabe. 
O resultado foi o esperado, mas 
precisamos acertar a pontaria e 
aproveitar as várias chances de 
gols que temos durante a parti
da", lembra.

A equipe do Paulistano 
pode perder por até dois gols 
de diferença que também se 
classifica para a próxima fase. Já 
o Expressinho garante o primei
ro lugar do grupo mesmo com 
uma derrota simples.

Pelo grupo E, o Grêmio Ce- 
cap e Santa Luzia fizeram o clássi
co da rodada. Em um jogo bastan
te movimentado desde o início, o

CLASSIFICADO -  Mesmo com a derrota, Santa Luzia garantiu a vaga para as semifinais da Série A

atual campeão da Copa Imprensa 
levou a melhor. João Gorgônio (2) 
marcou para o Grêmio Cecap, 
enquanto que Washington des
contou para o Santa Luzia. "Foi 
um ótimo jogo, onde o time de
les teve duas oportunidades em 
bolas paradas. No fim do jogo 
quase empatamos. Mesmo com a 
derrota, acredito que fizemos uma 
boa partida", analisa o técnico do 
Santa Luzia, Airton Gotardi. Mes
mo com a derrota, o Santa Luzia 
está garantido nas semifinais da 
competição.

No último jogo, o Grêmio 
Cecap pode perder por um gol 
de diferença para o Grêmio da 
Vila que também garante a vaga. 
Se vencer, a equipe garante o pri
meiro lugar do grupo.

NO BOLSO

G r u p o  D  G r u p o  E
EXPRESSINHO: 3 pontos; 1 
jogo; 1 vitória; 1 saldo de gol

PAULISTANO: 1 ponto; 1 jogo; 
0 vitória; 0 saldo de gol

ALFREDO GUEDES: 1 ponto; 2 
jogo; 0 vitória; -2 saldo de gol

SANTA LUZIA: 3 pontos; 2 
jogo; 1 vitória; 1 saldo de gol

GRÊMIO CECAP: 3 ponto; 1 
jogo; 1 vitória; 1 saldo de gol

GRÊMIO DA VILA: 0 ponto; 1 
jogo; 0 vitória; -2 saldo de gol

/////////////////////////////////^ ^ ^ ^

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4231 

Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do 
Registro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Esta
do de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro // ANDERSON CRISTIANO DA  
SILVA CAMPOS e MAISA FERNANDA  
DE SOUZA //.
Ele, natural de Lençóis Paulista/SP, nascido 
aos 03/11/1989, servente de pedreiro, sol
teiro, domiciliado Rua Argentina, n° 2-65, 
Cohab V, Macatuba/SP, filho de JOÃO 
CAMPOS e IVONE PEREIRA DA SIL
VA CAMPOS.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
25/03/1991, do lar, solteira, domiciliada na 
Rua Argentina, n° 2-65, Cohab V, Macatuba/ 
SP, filha de LUIZ CARLOS DE SOUZA e 
PERCILIA BENEDITA DE SOUZA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 14 de novembro de 2012. 
Priscila Corrêa Dias Mendes 

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4232 
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do 
Registro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Esta
do de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo arti
go 1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro // FÁBIO GOMES DO NASCI
MENTO e GISELA APARECIDA BER- 
TUCE //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido 
09/06/1983, motorista, solteiro, domiciliado na 
Rua Alexandrino Góes Maciel, n° 591, Jardim 
Veneza II, Macatuba/SP, filho de Jo SÉ GO
MES DO NASCIMENTO FILHO e MAR- 
LUCE INÁCIO NASCIMENTO.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
26/06/1983, atendente, solteira, domiciliada 
na Rua Alexandrino Góes Maciel, n° 591, 
Jardim Veneza II, Macatuba/SP, filha de 
ANTONIO BERTUCE FILHO e MARIA  
TEREZA DA SILVA BERTUCE.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 19 de novembro de 2012.
Priscila Corrêa Dias Mendes 

O^cial

Diagram ador e Arte Finalista
(Experiência: InDesign, Photoshop, lllustrator, Corel Draw)

Enviar currículo na recepção do jornal, rua Geraldo 
Pereira de Barros, 948, centro - Lençóis Paulista.
Email: vinicius@jornaloeco.com.br

3269-3311

Lençóis é 
eliminada no vôlei 
masculino sub-21 
e futebol feminino

A equipe m asculina 
de voleibol sub-21 jogou 
sábado contra Rio Claro 
para tentar ficar entre os 
quatro melhores tim es do 
Interior paulista. Emba
lados na com petição, os 
lençoenses entraram em 
quadra para tentar man
ter a boa fase, mas não 
suportaram a pressão e 
perderam por três sets a 
zero, parciais de 17 a 25, 
15 a 25 e 19 a 25. Com a 
derrota, a equipe lençoen- 
se ficou da com petição.

O futebol feminino 
também estreou no final 
de semana. As meninas 
entraram em campo contra 
Osasco e perderam por 7 
a 2. Ontem, as leçoenses 
perderam para Botucatu 
por 2 a 0 e foram desclas
sificadas. Hoje, a equipe 
joga contra Dracena apenas 
para cumprir tabela.

Já as m eninas do 
futsal mantém vivas as 
chances de classificação. 
No dom ingo, as atletas 
venceram  Presidente Epi- 
tácio por 8 a 3. Ontem, 
elas enfrentaram São Ro
que e perderam por 5 a 3. 
Hoje, a equipe entra em  
quadra contra Araraqua- 
ra. Uma vitória garante 
as lençoenses na próxi
ma fase da com petição. 
"Tudo está transcorrendo  
como o esperado, já que 
vários atletas de ponta es
tão disputando os Jogos", 
afirma o chefe da delega
ção de Lençóis Paulista, 
Adolfo Martini

O Atletismo PCD, 
modalidade em que Len
çóis Paulista tem maiores 
chances de conquistas, co
meça a disputa por meda
lhas amanhã, na nova pis
ta de atletismo de Bauru.

LENÇÓIS PAULISTA
CRESCENDO COM VOCÊ

ESCOLA DE ESPORTES
ATLETISMO PCD -  MASCULINO E FE
MININO:
As aulas e treinamentos para pessoas com de
ficiência acontecem diariamente na sede da 
ADEFILP, Pista de Atletismo Juraci Cassita e 
na Academia Sprint, onde a prefeitura 
mantém parceria para aprimoramento dos 
treinamentos.
Na academia Sprint os treinos acontecem de 
2® e4“ das 8h ás llhj
Na ADEFILP os treinos específicos 
(lançamento, arremessos e saltos) acontecem 
de 3“ e 5® das 14h ás 17h hs.
Na pista de atletismo, treinos específicos 
(cadeira de corrida) acontecem aos sábados 
das 8h ás 1 Ih  com o professor Raphael Blanco
NATAÇÃO PCD -  MASCULINO E FEMI
NINO:

Atendimento a deficientes físicos, visuais, 
mentais, síndrome de down e equipes de trei
namento de 3“ e 5“ das 8h30 ás lOh, com o 
proí Raphael Blanco
BASQUETE -  MASCULINO E FEMININO: 
As aulas e treinamentos acontecem todos os 
dias da semana, nos períodos da manhã, tarde e 
noite, com a coordenação dos professores João 
Paulo PaschoareUi, Leonardo Flenrique de Oli
veira e os auxiliares Sílvio Luiz Pascheco e Fábio 
Alex.
Feminino: As escolas de esporte e o centro de 
Treinamento Unimed (CTU), parceria entre 
Unimed e Diretoria de Esportes, tem como 
locais de treinamento os ginásios e quadras mu
nicipais, abrange crianças de 8 a 14 anos, nas 
aulas de iniciação que acontecem nos seguintes 
locais:
Toniquinho e CESEC 3* e 5® das 14h ás 16h, 
Nelson Brollo (escola) 3“ e 5® das 13h30 ás

16h; Tonícão 2®,4®,6® das 14h ás 16h. 
M asculinoiTreinamentos de 2® a 6® feira no 
Tonicão, Toniquinho, Escola Edwaldo Bian- 
chini e CESEC.
BOCHA -  MASCULINO E FEMININO:
Aulas para iniciantes na cancha do CESEC, de 
2®, 4® e 6® feira das 17:00 as 19:00 hs, com coor
denação do professor Hugo César Cassali dei 
Rosso
CAPOEIRA -  M ASCULINO E FEM INI
NO:
Aulas de treinamento na sala em anexo ao Gi
násio de Esportes Antonio Lorenzetti Filho, de 
3® e 5® feira a partir das 20h, sábado a tarde a 
partir das 17h, com o professor Ivair Carlos 
(Tatu)
FUTEBOL DE CAM PO -  MASCULINO 
E FEM ININO.
Os treinamentos acontecem no Campo de 
Futebol do Parque do Paradão , Bregão, 
Vagula e campo da CECAP, com os Professo
res Cláudio Abade, W ladislau Cruz, e os au 
xiliares Felipe Pereira Q uintilhano e Baraca- 
te, de 3® a 6® feira
TÊNIS DE MESA -  MASCULINO E FEM I
NINO:
Os treinam entos acontecem no Ginásio To
nicão de 2®,4® e 6® feira, das lOh ás 12h com o 
auxiliar W agner W illian Pescara.
KARATÊ -  MASCULINO E FEMININO: 
As aulas acontecem diariamente para alunos a 
partir dos 6 anos, na academia Corpo em Movi
mento e Morumbi, onde há uma parceria para 
o atendimento dos alunos nos respectivos h o 
rários: 2®, 4® e 6® das 20h ás 22h hs e 3® e 5® das 
17h30 ás 18h30, com o professor Raphael 
Blanco

mailto:vinicius@jornaloeco.com.br


MARIMBONDO ACONTECE • TERÇA-FEIRA, 20 DE NOVEMBRO DE 2012 • EDIÇÃO N° 52

m

Ó is

CAMPEONATOS
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CEM organiza campeonato 
de poker e vídeo game
In scriçõ es vão  até o  dia 28  e são gratuitas; co m p e tiçõ e s se rão  realizadas em  d e ze m b ro

Para entrar no clima de férias 
e diversão, o CEM organiza 
para o mês de dezembro dois 
campeonatos para os sócios. 
O  primeiro, marcado para o 
dia 1° deve reunir os apaixo
nados por poker. Antes con
siderado um jogo de azar, o

poker passou a ser um esporte 
da mente. O 1° Campeonato 
de poker -  No limit Texas 
Hold'em será no sábado, dia 1°, 
às I4h, no salão principal.
O evento organizado pelo de
partamento de esportes do 
CEM é destinado aos sócios,

com mais de 16 anos. As in
scrições devem ser feitas até o 
dia 28, no site do clube www. 
clubemarimbondo.com.br ou 
na lanchonete do CEM. Não 
há custo para se inscrever e 
os três melhores colocados 
serão premiados com troféus.

Outro campeonato que deve 
animar os sócios, desde os 
mais novos até os adultos 
é o Campeonato de Vídeo 
Game, de futebol. Segundo a 
organização esse é um dos 
eventos mais esperados pe
los frequentadores do CEM e

será realizado no dia dois de 
dezembro a partir das 9h.
As inscrições também podem 
ser feitas no site ou na lancho
nete até o dia 28 deste mês, a 
inscrição é gratuita.
O campeonato será dividido 
em duas categorias: júnior de

até I 2 anos e a máster para 
maiores de 12 anos. Lembran
do que os participantes de até 
12 anos devem estar acom
panhados de um responsável. 
Os três primeiros classifica
dos também saem com troféu 
do CEM.

COPA FRIGOL

Disputa chega às rodadas da semifinal
Jogos da Liga CEM / Copa 
Frigol, temporada 2012/2013 
segue com eliminação e clas
sificação de times. Os últimos 
jogos das quartas de final da 
Copa Frigol, já garantiram 
vagas para a primeira fase da 
semifinal. Paulista/Pão & Op
ção ganharam de 6x5 do Box 
9/Giga Express e garantiram

uma vaga para o próximo fi
nal de semana.
No jogo entre Pamelab/Colé- 
gio São José e All Sport/Ven- 
tura FM o placar terminou 
em 6xI Pamelab/Colégio São 
José. Com a vitória o time 
também está classificado.
No terceiro jogo, MS Sport/ 
Trigal e LP Net/Todeschini

terminaram em 0 x I  LP 
Net/Todeschini que segue 
para a semifinal.
No último jogo das quartas 
de final, o placar final ficou 
em Marimbondo/Baoba 5x6 
FS Veículos/Frigol.
Nos próximos jogos da I® ro
dada da semifinal Marimbon- 
do/Baoba X  Paulista Som/Pão

& Opção se enfrentam no dia 
23, sexta-feira às I9h30. No 
domingo, às 9hI5, LP Net/To
deschini joga contra Pamelab/ 
Colégio São José. Os times 
devem participar também da 
segunda e última rodada na 
próxima semana.
Já na Copa Frigol máster, 
dois jogos marcaram as

quartas de final. LP Net/To- 
deschini ganhou por 4x3 o 
time do Paulista Som/Pão & 
Opção. E no segundo jogo 
Box 9/Giga Express perdeu 
por 6xI para o Masster 
Veículos/Sport Shoes. 
Ontem à noite, All Sport/ 
Ventura FM encarou o FS 
Veículos/Frigol e hoje a partir

das I9h I5 , Hemolab/Colé- 
gio São José joga contra MS 
Sport/Trigal.
Segundo os organizadores 
até o momento os artilheiros 
da competição são Carlos 
Renato Atanásio, da categoria 
sênior com 25 gols e Rogério 
Barroso, da categoria máster, 
com 23 gols.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade Beleza pura
Shalise e Mariele 
exibem todo 
seu charme na 
Pizzaria Pramio

SANT^LARA
^  Materiais Elétricos

AgoraJShegou!
L a m p a t l^ ^ o r  LED 

não precifR e reator 
muito mais^conomia

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3269-1057

Loja 2: Rod.OsnyM atheus, Km 112 
ou Rua: Nova Pastor Natalino, 260 
Fone: (14) 3269-1717/3269-7979

Fábrica de Espetínhos

u / . y c

+  De20tipos(leespetinliosi 
especiaislinguiças ■ 

embaladas a vácuo
Fazemos
Disk;
9715-2015/9616

pra você!
4780 
9590

Av. Jácomo A. Paccola, 46, 
Jd. Cajú - Lençóis Pta

MÁXIMA QUALIDADE

$ # L D A iE R P ^ t |y iE N T O

(14) 3264-3707
9116-9545

R: CÂNDIDO ALVIM  
DE PAULA, 311

JD.UBIRAM A  

LENÇÓIS PAULISTA

R. Dr. Anionio Tedesco, 790 
Centro ■ Lençóis Paulista 

(14)3263-3799

FANTASIA
FOTO: THIAGO PINI/O ECO

No sábado 17, aconteceu a 3̂  
Festa a Fantasia “Rancho 3 
Meninas". A balada, sempre 
muito animada, despertou a 
criatividades dos convidados 
que encarnaram os mais 
diversos tipos de personagem. 
De super-heróis a cantoras 
famosas. Na foto estão,
Ana Cristina Zillo (de Amy 
Winehouse), Rodrigo Dal Ben 
(Homem de Ferro) e Wesley 
Pafetti (Preservativo).

FOTO: ARQUIVO PESSOAL

• INAUGURAÇÃO
A empresária Gilmara Foganholi 
inaugura hoje uma nova opção 
para quem procura o que existe 
de melhor em moda infanto- 
juvenil. Gilmara convida a todos 
para conhecer a Carpe Diem, 
que fica na rua Piedade, 726, no 
Centro de Lençóis Paulista.

FOTO: STUDIO A

o  Eliezer, Elieder e Jéssica, na 
Pizzaria Pramio 
©  Gabriela e Cauã, 
na Pizzaria Pramio 
©  Larissa, Michele e Victória, 
na Cia da Esfiha 
O  Mariele, Jaque e Andreia, 
na Pizzaria Pramio 
©  Leonardo, Jéssica e Victória, 
na Cia da Esfiha 
O  Livia, Yohanna, Keli e 
Kelvin, na Cia da Esfiha

FOTO ARQUIVO PESSOAL FOTO: ARQUIVO PESSOAL

• Cristina 
e João
completaram 
um ano de 
matrimônio. 
Parabéns ao 
casal

• Ednilson 
Aureliano 
comemora 
idade nova 
na sexta- 
feira, 23. 
Parabéns
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Rodízio de Pizzas 
Todas as Quintas, 
Sextas-feiras 
e Sábados


